

DING ! DANG ! DONG !

— S. G. Mgr O. Charlebois, O. M. I., évêque de Bérénice et vicaire apostolique du Keewatin, est passé à Saint-Boniface le 12 octobre. Sa Grandeur se rendait dans la province de Québec où elle assistera au sacre de S. G. Mgr Mathieu.

— Mgr P.-E. Roy, évêque-auxiliaire de Québec a été nommé aumônier-directeur de l'Union régionale québécoise de l'Association Catholique de la Jeunesse Canadienne-française. A quand la fondation de l'Union régionale manitobaine ? Organisons quelques cercles ici et là et, avec ceux existant, nous aurons les éléments nécessaires pour une Union régionale.

— Le dimanche, 22 octobre, le R. P. Filippow, o. s. b. m., a béni solennellement la nouvelle école paroissiale ruthène de Winnipeg, qui le lendemain a ouvert ses portes à plus de deux cents enfants ruthènes. Mgr F.-A. Dugas, P. A., V. G., M. le chanoine LePailleur, M. l'abbé A.-A. Cherrier et quelques autres membres du clergé assistaient à cette bénédiction.

— LA SOCIÉTÉ DU PARLER FRANÇAIS, *section manitobaine*, poursuit ses travaux avec un louable entrain. A sa séance du 10 octobre, elle a décidé de tenir au moins une séance mensuelle le premier mardi de chaque mois au Collège à 8 h. p. m. A ces séances on donnera communication des travaux en préparation pour le Congrès de Québec. M. l'avocat J.-A. Beaupré, ayant résigné la charge de secrétaire, M. l'abbé Denys Lamy a été choisi pour le remplacer. Nous publierons prochainement la liste des importants travaux en préparation.

— La Rde Mère Marie de Borgia, supérieure des Sœurs du T. S. Sacrement d'Autun, France, et son assistante, la Rde Mère Ludovica, sont arrivées à Yorkton, Sask., le 18 septembre. Elles ont accepté la fondation d'un hôpital dans cette ville. Les travaux de construction sont commencés la semaine dernière. Les plans ont été préparés par M. Lachance de Saskatoon. L'édifice coûtera environ \$50 000. C'est la première fondation du nouvel évêque de Regina. Les Rdes Mères retourneront sous peu en France et enverront des religieuses qui passeront quelques mois à l'hôpital de Toronto pour y apprendre l'anglais.

— Deux nouveaux apôtres ruthènes sont arrivés récemment dans l'Ouest. L'un d'eux, le R. P. Têcheur, C. SS. R., vient de Galicie où il a passé au rite ruthène et il exerce le ministère dans la région de Yorkton. L'autre, le R. P. Ménard, C. SS. R., n'a pas encore changé de rite, mais il va s'y préparer tout en dirigeant un juvénat, que les RR. PP. Rédemptoristes fondent à Brandon pour les jeunes Ruthènes, Polonais, etc. Le premier de ces missionnaires est belge et le second canadien-français.

— Le bazar tenu à la nouvelle Maison-Vicariale du 15 au 20 octo-